



An den Vorsitzenden
des Bezirksausschusses 11
Milbertshofen-Am Hart
Herrn Fredy Hummel-Haslauer
Ehrenbreitsteiner Straße 28a

80993 München

MOR-GB1.12

Strategie -
Stadtweite Gesamtkonzeption

Öffentliche, geteilte und
vernetzte Mobilität

Datum
11.02.2021

Olympiazentrum – Bushaltestelle: Verbesserung der Reinigungsqualität

Antrag Nr. 20-26 / B 01510 des Bezirksausschusses des 11. Stadtbezirks vom 16.12.2020

Sehr geehrte Herr Hummel-Haslauer,

der Bezirksausschuss beantragte am 16.12.2020, die Stadtverwaltung zu bitten, die Reinigungsqualität im Bereich der Bushaltestelle Olympiazentrum zu verbessern, und dem Bezirksausschuss mitzuteilen, welche Reinigungsmaßnahmen in welchem Turnus erfolgen.

Es handelt sich um eine laufende Angelegenheit im Sinne des Art. 37 Abs. 1 Nr. 1 der Gemeindeordnung. Zuständig ist daher der Oberbürgermeister, der das Mobilitätsreferat mit der Beantwortung beauftragt hat.

Wir haben hierzu die Stadtwerke München GmbH/ Münchner Verkehrsgesellschaft mbH (SWM/MVG) um Stellungnahme gebeten, das Folgendes mitgeteilt hat:

„Den Antrag können wir insoweit nachvollziehen, dass die Bodenplatten im Haltestellenbereich verfleckt sind. Wir werden nach der winterlichen Frostperiode versuchen, an der Bodenplattenoptik durch eine freiwillige Sonderreinigung etwas zu verändern. Ob dies eine maßgebliche optische Veränderung herbeiführen wird, können wir allerdings nicht garantieren, da die Fremdstoffe in die älteren Betonplatten eingedrungen sind.

Die Bushaltestelle wird durch unseren Reinigungskontrolldienst wiederkehrend angefahren und auf Sauberkeit unserer Haltestelleneinrichtungen (Gittersitze, Haltestellenständer mit Fahrplankasten und Abfallbehälter) geprüft. Die Haltestelleneinrichtungen werden auch nach Turnus wiederkehrend durch den von SWM/ MVG beauftragten Reinigungsdienstleister gereinigt.

Die Mitarbeiter des Reinigungskontrolldienstes sollen bei ihrer Präsenz vor Ort auch evtl. Plakate an der Außenfassade des nördlichen U-Bahnhofgebäudes entfernen. Nach den Ausführungen im BA-Antrag könnte die Entfernung der Plakate nicht immer in dem erwarteten Umfang durch die tätigen Kräfte erfolgt sein. Der am Boden herumliegende Plakatständer sowie die an der Außenfassade des U-Bahnhofgebäudes angebrachten Plakate wurden diese Woche entfernt.“

Die Reinigungs- und Winterdienstleistungen an den Gehwegflächen obliegen der städtischen Straßenreinigung, bzw. dem von der Straßenreinigung beauftragten Dienstleister, so auch der von Ihnen gesichtete Taubenkot, der sich erst weiter südlich Richtung ehemaliger Busbahnhof befindet. Hierzu werden wir die Straßenreinigung bitten, die Genauigkeit zu überprüfen.

Wir hoffen, dass Ihrem Antrag somit Rechnung getragen wurde und möchten uns für Ihr Engagement im Interesse der Bürgerinnen und Bürger bedanken.

Mit freundlichen Grüßen

